20 ans de connaissance sur le Drugeon et 20 ans de restauration

Une conférence intitulée « Les zones humides sont pleines de vie : 20 ans de connaissance et de restauration sur le Drugeon » se déroulera jeudi 13 février. Organisée par l'Établissement public d'aménagement et de gestion de l'eau, elle permettra de débattre sur la restauration des milieux naturels.

I l est fini et bien fini, le temps où mares, marais et marécages avaient mauvaise réputation. Désormais, on consacre même une journée mondiale aux zones humides, quand ce ne sont pas des colloques, des conférences ou des débats en tous genres qui alimentent la prise de conscience et élève le niveau.

À propos des conférences, il v en une qui devrait intéresser tout citoyen se sentant concerné par la biodiversité et la protection de l'environnement : « Les zones humides sont pleines de vie : 20



La conférence sera axée sur les zones humides autour du Drugeon. Photo ER

ans de connaissance et de restauration sur le Drugeon. »

Les zones humides sont des milieux menacés

« En effet, dans le Drugeon, cela fait 20 ans qu'on réalise des suivis de connaissance des espèces et 20 ans que l'on réalise des travaux de restauration des milieux naturels ». C'est ce qu'a bien l'intention d'expliquer Camille Barbaz, chargée de mission Natura 2000. « Les zones humides sont des milieux particulièrement menacés et, sans vouloir vous abreuver de chiffres, il en est quelquesuns qui ont largement de quoi vous interpeller: 50 % d'entre elles ont été détruites à l'échelle de la planète au cours du XXe siècle et pourtant elles accueillent 40 % des espèces mondiales, tandis qu'un quart d'entre elles sont au-

jourd'hui menacées. » Cette conférence sera animée par Michel Sauret et Geneviève Magnon. Pas de mots qui planent ni de raisonnements de techniciens, elle sera à la portée de tous. Il sera possible de partager avec les conférenciers, il y aura aussi un retour d'expérience concernant quatre espèces emblématiques de la vallée du Drugeon qui sont suivies depuis de nombreuses années et pour lesquelles des actions ont été réalisées afin de tenter de les sauver : le courlis cendré et le vanneau huppé (oiseaux), le fadet des tourbières (papillon), le liparis loesel (plante). « Dans quel état de conservation sont-elles aujourd'hui? », s'interroge Camille Barbaz.

Une conférence sous le signe des zones humides et de la biodiversité, jeudi 13 février, 20 h, à la Maison du Temps Libre (pavillon RAMSAR) à La Rivière-Drugeon. Entrée gratuite.